

Communication du Conseil d'administration d'Atos

Paris, le 1^{er} novembre 2019

Le Conseil d'administration d'ATOS SE s'est réuni ce jour et conformément à sa communication du 24 octobre 2019 a pris acte de la démission de Monsieur Thierry Breton, Président Directeur Général d'ATOS SE à effet du 31 octobre 2019.

Monsieur Thierry Breton a fait part au Conseil qu'il souhaitait se consacrer pleinement à la préparation de sa nomination comme Commissaire représentant de la France à la Commission européenne et a démissionné de l'ensemble de ses mandats au sein du groupe ATOS.

Comme annoncé et conformément au plan de succession proposé par le Comité des nominations et des rémunérations, le Conseil d'administration d'ATOS SE entend opter pour la dissociation des fonctions de Président du Conseil d'administration et de Directeur Général.

Le Conseil d'administration a nommé Monsieur Bertrand Meunier en qualité de Président non exécutif du Conseil d'administration d'ATOS SE et Monsieur Elie Girard, actuellement Directeur Dénéral Délégué, Directeur Général à effet du 1er novembre 2019.

Le Conseil d'administration à l'unanimité a souhaité remercier Monsieur Thierry Breton pour son immense contribution, durant ses 11 années de mandat de Président Directeur Général, à la croissance d'Atos et à sa transformation en un leader mondial de l'industrie digitale.

À propos d'Atos

Atos est un leader international de la transformation digitale avec plus de 110 000 collaborateurs dans 73 pays et un chiffre d'affaires annuel de plus de 11 milliards d'euros. Numéro un européen du Cloud, de la cybersécurité et des supercalculateurs, le groupe fournit des solutions intégrées de Cloud Hybride Orchestré, Big Data, Applications Métiers et Environnement de Travail Connecté. Partenaire informatique mondial des Jeux Olympiques et Paralympiques, le Groupe exerce ses activités sous les marques Atos, Atos Syntel, et Unify. Atos est une SE (Société Européenne) cotée sur Euronext Paris et fait partie de l'indice CAC 40.

La raison d'être d'Atos est de contribuer à façonner l'espace informationnel. Avec ses compétences et ses services, le groupe supporte le développement de la connaissance, de l'éducation et de la recherche dans une approche pluriculturelle et contribue au développement de l'excellence scientifique et technologique. Partout dans le monde, Atos permet à ses clients et à ses collaborateurs, et plus généralement au plus grand nombre, de vivre, travailler et progresser durablement et en toute confiance dans l'espace informationnel.

Contacts presse:

Terence Zakka – terence.zakka@atos.net - +33 1 73 26 40 76

Sylvie Raybaud – sylvie.raybaud@atos.net - +33 6 95 91 96 71 -  @Sylvie_Raybaud